

Philippe MORAND,

Candidat pour le sous-collège 2.3 “biologistes praticiens hospitalo-universitaires titulaires” à la CMEL du GHU AP-HP. Centre-Université de Paris.

Du 14 au 20 octobre prochains, nous sommes appelés à voter pour nos représentants à la CME locale du nouveau GHU AP-HP. Centre-Université de Paris. Je sollicite aujourd’hui vos suffrages pour le collège des biologistes hospitalo-universitaires titulaires (sous-collège 2.3).

Je suis MCU-PH dans le service de Bactériologie du site Cochin depuis 2006, après un assistantat et une Thèse d’Université à Necker-Enfants Malades puis un séjour post-doctoral à l’Institut Max Planck à Berlin. Correspondant de Bactériologie Clinique pour de nombreux services, je suis notamment référent pour des activités spécialisées : Centre de Ressources et de Compétences de la Mucoviscidose (CRCM-Cochin), Centre de Référence associé des Infections Ostéo-Articulaires (CRIOA-IdF) et diagnostic microbiologique des infections à mycobactéries. Ces activités me permettent des interactions quotidiennes avec des disciplines médicales et chirurgicales, ainsi que la participation à des RCP hebdomadaires. J’assure également une activité de recherche fondamentale au sein de l’Institut Cochin sur les interactions hôte-bactérie et je participe à divers enseignements à la Faculté de Médecine. A cet égard, je suis donc particulièrement sensible et attentif à l’intérêt, et aux difficultés, de poursuivre simultanément les trois missions qui sont les nôtres: biologie clinique, enseignement et recherche.

Membre élu à la CME locale HUPC depuis 2015, j’ai participé à la Commission Vie Hospitalière locale où j’ai pu mesurer l’importance de la qualité de vie au travail, pour les personnels mais également pour l’avenir de notre institution et son attractivité. J’ai notamment soutenu l’implémentation de l’entretien annuel pour le corps médical dont une enquête a pu montrer l’accueil globalement favorable et l’utilité à déceler plus précocement d’éventuelles situations de mal-être au travail.

Fort de cette expérience, je souhaite continuer à m’impliquer dans la vie hospitalière de notre GHU. De nombreuses évolutions vont avoir lieu dans le périmètre de notre nouveau DMU multi-site de “Biologie Médicale, Médecine Génomique et Physiologie”. Dans la nouvelle assemblée, je soutiendrai les initiatives qui renforceront une offre biologique plus performante, innovante, fondée sur des interactions clinico-biologiques fortes, tant pour la « routine » que pour les activités « de référence », dans l’objectif d’une prise en charge des patients toujours meilleure. Comme par le passé, et particulièrement dans notre contexte de regroupement, je soutiendrai également les mesures visant à améliorer la qualité de vie au travail, afin que chaque membre du corps médical puisse associer du sens à son investissement personnel au sein de notre institution.

Je remercie par avance celles et ceux d’entre vous qui me témoigneront de leur confiance par leur vote.

Philippe Morand,

PharmD, Ph.D, HDR.